

Debatén Energía y Pemex apertura (Reforma 26/03/14)

Debatén Energía y Pemex apertura (Reforma 26/03/14) Por Mayela Córdoba y Alejandra López Cd. de México México (26 marzo 2014).- Mientras que Pemex busca quedarse con la mayor parte de las reservas petroleras, la Secretaría de Energía aseguró que puede ser menos de lo que la paraestatal pidió. En reunión con medios, el titular de la Sener, Pedro Joaquín Coldwell, explicó que la Ronda Cero se resolverá a partir de lo que Pemex pidió. "No puede ser más de lo que pidió, pero sí puede ser menos. "Las áreas que consideremos donde Pemex no tiene capacidades técnicas y financieras no serán concedidas. Lo que tenemos que cuidar mucho es que no se nos caiga la producción en la transición", destacó. La Ronda Cero, detalló Coldwell, tiene como objetivo garantizar a Pemex una producción de 2.5 millones de barriles diarios mínimo durante 10 años, sin considerar las asociaciones con terceros. En entrevista por separado, el director de la paraestatal, Emilio Lozoya, señaló que pidió el 100 por ciento de las reservas que tienen 90 por ciento de probabilidad de extraerse (conocidas como 1P). Éstas suman 14 mil millones de barriles de gas y petróleo y alcanzan para 15.34 años si se explotan al ritmo actual. De las reservas denominadas 2P, que tienen el 50 por ciento de probabilidad de ser extraídas, pidió el 83 por ciento. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo